朽化する時期に来ていると れました。それが各地で老 ちの遊び場や遊具が設置さ 園整備がすすみ、子どもた

市議会議員 鈴木 康子 42-2462

ご相談は お気軽に

> 市議会議員 福田 明 43-0468

公園遊具の点検・整備を

その結果、

危険な滑り台を

2か所(関南町の里根川第一

ベンチ等の修繕もおこ

大津町の辻公園) 撤去

79ヶ所を総点検しました。 画課では、この間、 置から20年ほど経過し、老 遊具についても、多くが設 朽化や劣化もみられるよう になりました。市の都市計 北茨城市内の公園の施設 管轄の

されています。かつて全国 で都市計画にもとづいて公

でのトラブルや事故が報道

最近、児童公園内の遊具

いわれています。

市都市計画課では79カ所を総点検

数十万円。ベンチやフェン 新しくするには一基あたり 全体で年70万円ほどで、必 どうしても基本予算の増額 むので維持費はかかります。 ないのが実態です。

順次修繕していくとのこと 要な修繕には追いついてい ないました。 です。ただし、修繕予算は スなども、自然劣化はすす 今回は応急の措置であり、 遊具を

が必要となってきます。

小美玉市にある自衛

なお、

先の79カ所以外に

中 郷 踏 切

総点検が求められます。

の点検で滑り台が撤去され 設課の管理ですが、この間 の市営住宅地内の施設は建 あります。たとえば、神岡 市の他部署が管轄するもの

ました。民間の施設も含め、

南

12月26日の予定です。 ます。この後、本体の工事 めとなります。11月12日~ に入ると、同踏切は通行止 整備工事がおこなわれてい した。 いよ今月からスタートしま 切を拡幅する工事が、 南中郷駅そばの県道の踏 現在、東側の歩道の いよ

廃油?流出

と語っていました。(くわしくは続報で)

スは駅西側に臨時の発着場 し中郷ニュータウン~ を設けて運行します。 ただ

これにともない、

電鉄バ

重な運行が必要です。

ています。

のために力をつくす」とし

今後も地域要求の実現



となります。

ウン~南中郷駅のみの運行

10月26日、大北川に廃油のような汚水が大量に流れ出て いました。磯原工業団地のほうから流れ出ていると思われ、

かけつけたある市民は、「揮発性の洗浄油のような臭いだ」

駅のバスは、中郷ニュータ

ると同時に運転手自身も慎 や交通事故等も懸念されま めの期間の迂回道路の渋滞 郷駅前周辺ですが、通行止 で危険性が指摘された南中 しても充分な安全対策をと これまでも朝夕のラッシュ それだけに、行政側と

市議会で質問すると同 が水戸市内で開かれま るな 秋の市民集会」 10月21日、「米軍機く でつくる実行委員会の 隊百里基地で実施され 王催で、100人余が 民団体、労働組合など 参加しました。 した。県内の平和、市 た日米共同訓練に対し、

## ちひろカレン

お問合せは編集部まで

1400円 (消費税はサービス)



は、日本共産党市議団が前 であり、年内完成はうれし は「3年越しでの公約実現 時に、毎年のように県・ 返してきました。 党市議団 萩土木事務所に要望を繰り 回の選挙公約に掲げ、この この踏切の拡幅について 高